

GO.WEB.ID

Korem 082/CPYJ Ikuti Pembukaan Kejuaraan Piala Walikota Cup 1 Mojokerto 2023.

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.GO.WEB.ID](https://www.mojokerto.go.web.id)

May 28, 2023 - 19:20



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, SH,MM. yang diwakili Kasiren 082/CPYJ Letkol Inf Dedi Indrawan,S.T. mengikuti kegiatan pembukaan kejuaraan daerah piala Walikota cup 1 Mojokerto bertempat di grand atrium sunrise mall jalan Benteng pancasila nomor 9, Mergelo, Balongsari, Kec. Magersari, Kota Mojokerto. Minggu (28/5/2023).



Kejuaraan kali ini diikuti oleh 235 peserta dari 327 dojo yang tersebar di berbagai kota di provinsi Jawa Timur Bali, NTB dan NTT terdiri dari beberapa kelas, Prajunior putra dan putri usia 10 - 11 tahun, Junior putra dan putri usia 11 - 13 tahun, Remaja 1 putra dan putri usia 13 - 15 tahun, Dewasa putri usia 17 tahun, Dewasa putra usia 17 tahun, Katak beregu dan perorangan anak, remaja dan dewasa, Kihon kelas anak, remaja dan dewasa.

Pada kesempatan yang baik ini Danrem 082/CPYJ yang diwakili Kasiren 082/CPYJ menyampaikan bahwa melalui kegiatan dan pembinaan olah raga yang terencana, teratur, terarah dan berkelanjutan diharapkan pada sesama para pemuda bisa meraih prestasi yang semakin meningkat, disinilah arti pentingnya peranan olah raga dalam hidup dan kehidupan kita untuk meningkatkan kebugaran, disiplin, prestasi dan percaya diri.

Darem juga harapan kepada para Atlit "Sebagai seorang Atlit kita harus menjunjung tinggi nilai sportifitas dalam pertandingan, semoga kalian bisa meraih prestasi yang terbaik nantinya," Pungkas Danrem.

Dan Walikota Hj. Ika Puspitasari, SE. yang diwakili Heryana Dodik asisten pemerintahan kesejahteraan rakyat, mengucapkan selamat datang di Kota Mojokerto bumi Majapahit kepada seluruh peserta kejuaraan terapi Walikota pertama Tahun 2023 merupakan suatu kebanggaan bagi kami dapat menerima dari 7 pembinaan mental dari Jawa Timur, Bali, NTB dan NTT serta ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak panitia beserta semua anggota yang telah mengerahkan seluruh tenaga waktu dan upaya dalam rangka mensukseskan acara kejuaraan piala Walikota Kaliini.

Saya harapkan junjung sportivitas yang tinggi menang dan kalah merupakan hal yang wajar dari segala jenis kompetisi yang terpenting adalah bagaimana hasil dari kompetisi ini dapat menjadi sarana pembelajaran dan pengembangan untuk memacu diri menjadi lebih baik di masa depan dan dapat berpisah dalam skala kompetisi yang lebih besar baik nasional maupun internasional, Ucapnya.

Dilanjutkan dengan simbolis pembukaan Kejurda 2023, dengan mengucap bismillahirrahmanirrahim kejuaraan karate Walikota pertama Mojokerto dengan

resmi di buka. (Penrem CPYJ)